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Beschlussempfehlung 

an die Stadtverordnetenversammlung 

 

Verfügbarkeit von Gewerbeflächen in Kassel 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1868 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele gewerbliche Liegenschaften befinden sich derzeit im Eigentum der 

Stadt Kassel oder einer städtischen Gesellschaft und werden nicht bzw. nur 

teilweise genutzt? 

 

2. Wie viele gewerblich genutzte Liegenschaften befinden sich derzeit im 

Eigentum der Stadt Kassel oder einer städtischen Gesellschaft, bei denen 

Miet- bzw. Pachtverträge in den nächsten 2 Jahren auslaufen und von den 

derzeitigen Nutzern voraussichtlich nicht verlängert werden? 

 

3. Welche Gesamtflächen umfassen die unter 1. und 2. aufgeführten 

Liegenschaften? 

 

4. Gibt es ein zentrales Register, in dem sämtliche gewerblichen Liegenschaften 

im Gebiet der Stadt Kassel aufgeführt sind mit Angaben der Größe, der 

verfügbaren Nutzfläche und der derzeitigen Nutzung? 

 

5. Falls 4. unzutreffend wäre: Sieht der Magistrat die Möglichkeit, ein solches 

Register anzulegen und hierzu die erforderlichen Angaben von den jeweiligen 

Eigentümern einzufordern? 

 

6. Falls 4. zutreffend wäre: Wie viele gewerbliche Liegenschaften, die sich in 

privatem Eigentum befinden, werden derzeit nicht bzw. nur teilweise genutzt 

und stehen daher für Betriebe, die entsprechende Flächen suchen, zur 

Verfügung? 

 

Die schriftliche Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt. Die weiteren Nachfragen werden von 

Stadtbaurat Nolda beantwortet. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




